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クラブ役員、委員長就任挨拶

幹事　就任挨拶

　2010年度名古屋中村LC第38代会長にL髙坂英夫が就任されました。かねてからの約束もあり、幹事・上野元
嗣、会計L吉金　博の2名で補佐役を務めることになりました。私たちは元メンバーL村手幹雄のスポンサーにより入会
をさせて頂いた関係もあり、親しくして参りましたが、今回は3人で力を合わせ心を合わせて、会長方針、明るく楽しい
例会、礼節のある例会、会員増強を目指します。
　また運営の方では、合同例会が5回と最も多く、松本中央LCCN42周年例会訪問、明徳獅子会CN35周年例会
訪問もあり、多数のメンバーにご参加頂けるよう努力致します。
　事業の方でも、会長提案のACTの実行を目指し、各委員会との推進役として連絡・調整に全力を尽くします。
　クラブの状況を的確に判断し、絶えず髙坂会長に報告し、退会者が出ないように努めます。どうかご協力賜わります
よう宜しくお願い申し上げます。

　伝統ある名古屋中村LCの38代会長を引き受けることになりました。大変名誉な事ではありますが、浅学非才の上
に経済状況は100年に一度の不況とも言われ、2年間に19名という大幅な会員減少が続いており、身が引き締まると
いうより不安が一杯の心境であります。しかし幸いな事に幹事にL上野、会計にL吉金という心強い協力者を得、その
上に経験豊かな元会長さん達に快く委員長を引き受けて頂きましたので、微力ではありますが引き受けたからには精
一杯頑張るつもりです。
　またスローガンとして「明るく楽しく元気にウィ・サーブ」とさせて頂きました。もちろん会員増強にも力を入れますが、皆
さんと相談し知恵を頂きながら、できるだけ前例にこだわらないスローガン通りの明るい楽しい、元気な運営を心がけた
いと思いますので、ご指導ご協力の程、宜しくお願いします。

財務委員長　就任挨拶

　ここ数年急激に会員数が減少し、今年度予算を組むのに際し、少ない予算をどう割り振るかに頭を痛めておりまし
たが、会長の基本方針として
　① 足りない分は財政安定化基金を使う。
　② ドネーションは事業費にのみ使う。
　③ 事業費の不足分に会員拠出金をお願いする。
　この3点をご指示いただきました。
　皆様にはご迷惑をお掛けする事になりますが、ご協力賜りますようお願いいたします。
　財務委員会は、役員必携にもある「予算の厳格な実行を監督する」という大切な任務を務めて参りますのでご協
力をお願いします。

MERL･会員委員長　就任挨拶

　今期MERL・会員委員長を拝命し恐縮しております。幸い副委員長に見識豊富なL鈴木を任命して頂き心強く
思っております。前々期より2年の間に19名の会員減少を余儀なくし、クラブ運営に大きな危機に迫られております。
何としてもメンバーの皆様のお力を頂いて会員増強を図りたいと思います。増強のための対策を皆様方の英知を頂き
成果を上げたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。
　尚今期より地区MERL委員会が設置される事になり、いろいろと指導やご指示が出るものと思いますので、その面で
もご協力をお願い申し上げます。



Ｌ 山梨一美

　本年度YCEプログラムによる夏期派遣学生受入れについては、前年度に於いてリジョンのローテーションによる受入
れクラブが決定しており、名古屋中村LCはイタリアの学生Signoria Roberta Roccatoが7月15日来日、8月14日に
1ヶ月の滞在を終え無事帰国の途に着きました。この間ホストファミリーのL髙坂・L上野に多大のご配慮を賜り、又メ
ンバー各位にも歓迎会例会出席等、いろいろご配慮賜りましたこと、心より感謝申し上げます。LCにとりましてYCEプ
ログラムによる学生の派遣受入事業は、益々グローバル化する時代において、相互理解を深めるための極めて重要
な事業であると思います。今後ともYCE事業について絶大なるご協力をお願い致します。
　近年薬物乱用による事故、事件の報道が数多くなされています。薬物乱用防止活動もLCの重要な活動の一つと
なっています。当クラブではYCE・青少年指導委員会の担当であります。当委員会は中学生を対象に薬物乱用防
止教室を年2回ほど開催する予定であり、既に7月に日比津中学で3年生を対象として開催されました。生徒に薬物
の身近にあること、薬物の恐ろしさを認識させたようであり「ダメ。ゼッタイ。」の決意に満ちた感想が多く寄せられまし
た。この薬物乱用防止教室には、メンバーとして薬物乱用防止認定講師の資格が必要であり、講師養成講座は地
区主催で行われます。講師の有効期間は3年ですから毎年1人以上資格を取得していくことが必要かと思います。各
位のご協力をお願いするものであります。

YCE･青少年指導委員長　就任挨拶


